An den

Vorsitzenden des Promotionsausschusses

der Fakultät für Mathematik und Naturwissenschaften

Carl von Ossietzky Universität Oldenburg

26111 Oldenburg

Antrag auf Einleitung eines Promotionsverfahrens gemäß § 11 der Promotionsordnung der Fakultät für Mathematik und Naturwissenschaften

Application for opening a doctoral procedure according to § 11 of the doctoral regulations of the Faculty of Mathematics and Sciences
Hiermit beantrage ich die Eröffnung des Promotionsverfahrens gem. § 11 der Promotionsordnung der Fakultät für Mathematik und Naturwissenschaften der Carl von Ossietzky Universität Oldenburg.

This is to apply for opening a doctoral procedure according to § 11 of the doctoral regulations of the Faculty of Mathematics and Sciences
1.
Angaben zur Person / Personal data
1.1
Name:
     
   Vorname:
     

Name:





First name:
1.2
Anschrift:
     

Address:
1.3
Telefon, privat:      
   dienstlich:
     

Phone, private:




Phone, office:
1.4
Email:      
Hierfür sind dem Antrag vier/fünf Exemplare der Dissertation mit dem Titel:

Four/Five copies of the thesis entitled:
     
beigefügt, die eine Erklärung, dass ich die Arbeit selbständig verfasst und nur die angegebenen Hilfsmittel benutzt habe, enthalten.

are attached to this application, including a statement confirming that I have completed the work independently and used only the indicated facilities.
Als Zweitguachter/in schlage ich         vor.

For a second referee I suggest:
Ich strebe den Grad eines
 FORMCHECKBOX 
 Dr. rer. nat.*

 FORMCHECKBOX 
 Dr. phil.*

 FORMCHECKBOX 
 Dr.-Ing.* an
I am planning to pursue the degree of:

Ich bitte um die Verleihung des Grades  FORMCHECKBOX 
 einer Doktorin*
 FORMCHECKBOX 
 eines Doktors*.
This is to ask for conferral of the degree of doctor.
 FORMCHECKBOX 

Die Dissertation hat weder in ihrer Gesamtheit noch in Teilen einer anderen wissenschaftlichen Hochschule zur Begutachtung in einem Promotionsverfahren vorgelegen. *


The dissertation has neither as a whole nor in part been submitted to assessment in a doctoral procedure at another university.*

Die Dissertation wurde bereits veröffentlicht. *
 FORMCHECKBOX 
 Ja in Teilen*

 FORMCHECKBOX 
 Ja, in Gänze*
 FORMCHECKBOX 
 Nein*
Wenn ja, sind eine Publikationsliste und Sonderdrucke beizufügen 


The dissertation has already been published.*
     Yes, in part*

     Yes, as a whole*
     No*

If yes, a list of publications and reprints are to be attached.


Die Leitlinien guter wissenschaftlicher Praxis an der Carl von Ossietzky Universität Oldenburg sind befolgt worden.


The guidelines for good scientific practice at Carl von Ossietzky University have been observed.
 FORMCHECKBOX 
 Ja/Yes

 FORMCHECKBOX 
 Nein/No

Es sind im Zusammenhang mit dem Promotionsvorhaben keine kommerziellen Vermittlungs-oder Beratungsdienste (Promotionsberatung) in Anspruch genommen worden.
No commercial exchange or advisory services (promotion coaching) have been used in connection with the promotion procedure.

 FORMCHECKBOX 
 Ja/Yes

 FORMCHECKBOX 
 Nein/No

Unterschrift: .......................................................
Datum:      
Signature:
Date:

* Zutreffendes bitte ankreuzen /Please mark where applicable


